

## **Happy End für einen Rentner am Bankautomaten**

### **Und plötzlich war das Geld wieder auf dem Konto - kuriose Wendung einer vermeintlichen Gaunerei**

**Hameln (wbn) . Happy End bei einem Überfall, der möglicherweise gar keiner war. Jedenfalls ist das vermeintlich abhanden gekommene Geld wieder auf dem Konto des Besitzers gelandet.**

Und so ereignete sich die glückliche Wendung der vermeintlichen Gaunerei (wir hatten berichtet): Das Geld ist wieder da! Diese freudige Botschaft durch die Bank erreichte am gestrigen Tage den älteren Herrn, der noch am vergangenen Freitag davon ausgegangen war, dass ihm das Geld von einem Unbekannten aus dem Geldausgabefach eines Geldautomaten geraubt worden sei. Was war passiert? Am vergangenen Freitagmorgen, 23. Juli, hatte ein 83jähriger Mann am Geldautomaten einer Bank in der Liebigstraße in Holzminden Bargeld abheben wollen.

Fortsetzung von Seite 1

Nachdem er den entsprechenden Betrag am Automaten eingegeben hatte und die Geldscheine (mehrere Hundert Euro) im Ausgabeschacht landeten, fühlte sich der ältere Herr durch einen Unbekannten am Geldausgabeautomaten weggeschubst und war dadurch eine Zeitlang irritiert und abgelenkt. Dieser Zeitraum war allerdings so groß, dass durch das Sicherungssystem des Geldausgabeautomaten das Geld wieder eingezogen wurde. Tatsächlich hatte also gar kein Räuber - so wie von dem 83jährigen zunächst geschildert - das Geld während seiner Ablenkung aus dem Ausgabefach gestohlen, vielmehr landeten die Geldscheine wieder im Geldausgabeautomaten und letztlich nach Aufklärung wieder auf seinem Konto.